

PRESSEMITTEILUNG - 107 -

Datum 22.04.2020

Lage bleibt konstant

Es gibt im Landkreis keine weiteren Corona-Fälle.

Somit ist der Landkreis Prignitz nach wie vor eine Region mit sehr geringer Betroffenheit. Damit es auch weiterhin so bleibt, wird darum gebeten, sich an die Beschränkungen der Eindämmungsverordnung zu halten - gerade weil seit heute die Geschäfte wieder geöffnet und somit mehr Menschen unterwegs sind.

Der ÖPNV wurde auf Schulfahrplan umgestellt.

Die vom Land erhaltenen Teillieferungen der zentral beschafften Materialien werden zeitnah an die beiden Krankenhäuser, den Rettungsdienst Prignitz, den Katastrophenschutz, die Eingliederungshilfe sowie die ambulanten und stationären Pflegeeinrichtungen und /dienste verteilt. Es besteht weiterhin großer Bedarf an Schutzmaterialien.